## Remesas sufren caída histórica en el primer bimestre (El Financiero 06/04/10)

Remesas sufren caída histórica en el primer bimestre (El Financiero 06/04/10)(Marcela Ojeda Castilla) Martes, 6 de abril de 2010 . · HISTÓRICA CAÍDA DE LAS REMESAS En el primer bimestre del año, el monto de remesas familiares que ingresaron al país registró su peor caída en la historia, de 14.89 por ciento respecto al mismo periodo de 2009, informó el Banco de México (Banxico). Precisó que durante enero y febrero el flujo de esos recursos fue de dos mil 869.61 millones de dólares, mientras que en el primer bimestre de 2009 ascendió a tres mil 371.56 millones. Con la cifra de mil 548.87 millones de dólares reportada en febrero, el descenso respecto a igual mes del año pasado es de 254.49 millones, o 14.11 por ciento, acumulando así 16 meses consecutivos con caídas anuales. Sin embargo, en relación con el dato de enero, registraron un incremento de 228.13 millones de dólares, o 17.3 por ciento. "Algunos indicadores sugieren que el comportamiento de las remesas podría mejorar de manera más firme hacia el segundo semestre de 2010, para lo cual el comportamiento de la economía de EU será fundamental", subrayó Juan Luis Ordaz, analista de BBVA-Bancomer. Agregó que a pesar de que durante los 12 meses entre febrero de 2009 e igual mes de 2010, el flujo acumulado de remesas sigue a la baja, la depreciación del peso ha permitido aminorar esa caída de 16.8 por ciento anual y de 20.4 respecto a 2008. "El monto acumulado en esos 12 meses fue de 20 mil 679.19 millones de dólares (...) En términos de pesos, las caídas son menores, de 8.4 y 12.2 por ciento, respectivamente, como resultado de la depreciación", indicó Ordaz Díaz.